

Una alianza colaborativa entre el Municipio y la Seremía de Salud es la estrategia de fiscalización en la comuna a través de 15 funcionarios municipales, quienes conforman una brigada que trabaja en terreno en diversos sectores de la comuna y en especial en el anillo céntrico de La Calera.

Estas brigadas municipales comenzaron a ejercer funciones a mediados de septiembre, previo a una etapa de capacitación de la autoridad sanitaria, con el objetivo de ser un ente fiscalizador de apoyo a otras instituciones que realizan esta misma función.

Anuncio Patrocinado

La alcaldesa Trinidad Rojo señaló la importancia que tiene el trabajo colaborativo de fiscalización para pasar a la fase de transición **“como comuna estamos siendo un aporte en ese sentido, tenemos 15 funcionarios municipales que están preparados para ejercer un rol de fiscalizador en las calles de nuestra ciudad y esta labor se ha visto reflejada en la baja sostenida que hemos tenido de casos activos producto de esta pandemia”**, indicó la autoridad comunal.

Educar y Concientizar

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Principalmente la tarea que realiza este grupo de funcionarios quienes fueron investidos como fiscalizadores de salud, es de crear conciencia en la población sobre el autocuidado y perseverar en las medidas preventivas en las personas como el uso obligatorio de mascarilla, el distanciamiento social y el lavado frecuente de manos.

Mientras que en el comercio se exige el aforo que deben tener por metro cuadrado del local, el disponer de los productos de higienización permanente y visibles tanto para el público como con los trabajadores, la toma de temperatura en el ingreso, entre otras acciones preventivas.

Además las brigadas municipales cumplen una labor educativa con la población invitando a ser responsables y a intensificar las habilidades blandas de cada persona, es decir siendo empáticos y solidarios con quienes nos rodean.

Intensifican Patrullajes Preventivos

Una acción municipal que trabaja en forma coordinada con las brigadas municipales es la intensificación de los patrullajes preventivos en toda la comuna, a través de las camionetas de seguridad pública.

El Municipio Calerano ha doblado en un 50 % la dotación de trabajadores que realizan funciones en la Dirección de Seguridad Pública, con la finalidad de extender los horarios del plan de patrullaje, siendo actualmente de lunes a domingo desde las 08.00 hasta las 02.00 de la madrugada.

Además se ha fortalecido el trabajo en conjunto con Carabineros y Policía de Investigaciones, en lo que se refiere al levantamiento de datos territoriales según las necesidades de cada sector en la ciudad.

Cabe señalar, que las brigadas municipales llevan un registro diario detallado de cada una de las acciones fiscalizadoras, que realizan tanto con las personas como con el comercio de La Calera.

Finalmente, es importante precisar que todos estos esfuerzos de recursos humanos como técnicos que realiza la Municipalidad de La Calera, van dirigidos a salir en un corto plazo de la etapa de cuarentena y pasar a la Fase 2, la cual permitirá reactivar en forma paulatina la economía local.

y tú, ¿qué opinas?